
6 Pièces

350 m²

Réf. 83316825

5 850 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Nichée  dans  les  collines,  au  calme,  cette  villa  neuve  aux  lignes

contemporaines  offre  une  vue  imprenable  sur  la  mer.Edifiée  sur  deux

niveaux,  l'entrée  dévoile  une  grande  pièce  de  vie  avec  un  salon,  une

salle  à  manger,  une  cuisine  ouverte  avec  son  arrière  cuisine.Quatre

chambres  et  quatre  salles  de  bain,  le  tout  prolongé  par  de  larges

terrasses.Les matériaux sont nobles et  de qualité,  les prestations sont

modernes  et  remarquables  ce  qui  confère  à  cette  propriété  une

élégance  intemporelle.L'ensemble  est  complété  par  un  garage  et  un

vaste parking, tous deux intégrés harmonieusement dans un ...

Nestled in the hills, in a quiet location, this new villa with contemporary lines offers a

breathtaking sea view.Built  on two levels,  the entrance reveals  a  large living room

with a lounge, dining room, open kitchen and utility room.Four bedrooms and four

bathrooms,  all  extended  by  large  terraces.The  materials  are  noble  and  of  high

quality,  the  fittings  are  modern  and  remarkable,  giving  this  property  a  timeless

elegance.The  property  is  completed  by  a  garage  and  a  large  parking  area,  both

harmoniously integrated into a carefully landscaped garden. Agency fees payable by

vendor
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